







Vendredi 29 mars 2024

Pétition pour de meilleurs salaires « On ne demande pas la lune »

La direction fait la sourde oreille au tract de l'intersyndicale Ouest-France (SNJ, CFE-CGC, CFDT, CGT et FO) du 15 mars dernier. Pas un mot non plus lors de la réunion du CSE du 21 mars. La direction va-t-elle rester longtemps muette face aux revendications des salariés portées par les représentants du personnel ?

Rappelons simplement que les organisations syndicales demandent l'ouverture immédiate de la négociation annuelle obligatoire. La direction voudrait attendre juin, comme l'année dernière, histoire d'y voir plus clair sur ses résultats. Mais quelle entreprise peut se réclamer d'une politique sociale forte sans anticiper une augmentation générale des salaires à la hauteur des investissements de ses salariés ? Et cela alors même que l'inflation cumulée sur les 11 dernières années a atteint 19% ?

Les syndicats d'Ouest-France ne demandent pas la lune : seulement entamer cette négociation qui revient chaque année sans surprise ! La direction connait pleinement l'attente d'une revalorisation générale des salaires à hauteur de l'inflation. Résultats financiers ou pas, être la variable d'ajustement est loin d'être gratifiant et ne cesse d'écorner l'engagement des salariés. Trop d'années ont passé, ça suffit.

Face à ce faux semblant de la direction, vos syndicats restent déterminés à faire entendre la voix des salariés et à la faire entendre bruyamment. C'est pourquoi l'intersyndicale vous appelle à signer cette pétition... Nous avons besoin de peser tous ensemble dans cette bataille.

L'intersyndicale rappelle encore à la direction qu'elle sait mobiliser les salariés de tous les secteurs.

Concrètement : envoyez « Oui à la pétition » par mail à <u>intersyndicale@ouest-france.fr</u> pour soutenir l'action des syndicats pour de meilleurs salaires.